



Cameroon Desk Academy

Plateforme de formation en ligne, de préparation aux concours et examens nationaux, et de coaching éducatif.

Tel : 671 45 40 61 / 659 62 00 14 / **Email :** desk@cameroondeskademy.com

CONCOURS DIRECT POUR LE RECRUTEMENT DES ELEVES COMMISSAIRES DE POLICE

CONCOURS BLANC 2025 N°1 : EPREUVE DE CULTURE GENERALE

DUREE : 3H

SUJET 1: Dans son discours à la nation du 31 décembre 2024, le président de la République, Son Excellence Paul BIYA, a évoqué les impacts croissants des changements climatiques, notamment les inondations dans l'Extrême-Nord, tout en appelant à intensifier les efforts pour prévenir ou réduire leurs conséquences.

En vous basant sur vos connaissances, discutez des principaux défis posés par les changements climatiques au Cameroun. Quelles stratégies concrètes et durables pourraient être mises en œuvre pour protéger les populations vulnérables et garantir un développement résilient face à ces phénomènes ?

In his address to the nation on December 31, 2024, the President of the Republic, His Excellency Paul BIYA, highlighted the growing impacts of climate change, particularly the floods in the Far North region, while calling for intensified efforts to prevent or mitigate their consequences.

Based on your knowledge, discuss the main challenges posed by climate change in Cameroon. What concrete and sustainable strategies could be implemented to protect vulnerable populations and ensure resilient development in the face of these phenomena?

SUJET 2: Dans son message à la nation du 31 décembre 2024, le président de la République, Son Excellence Paul BIYA, a mis en lumière les progrès réalisés dans divers secteurs pour consolider la croissance économique et limiter l'impact de l'inflation, tout en soulignant les défis liés aux changements climatiques et à la paix sociale.

À partir de vos connaissances personnelles, analysez les enjeux majeurs de ces défis pour le Cameroun. Quels leviers pourraient être mobilisés par les citoyens et l'État pour transformer ces défis en opportunités de développement durable ?

In his address to the nation on December 31, 2024, the President of the Republic, His Excellency Paul BIYA, emphasized the progress made in various sectors to consolidate economic growth and curb inflation, while also underlining the challenges related to climate change and social peace.

Drawing from your personal knowledge, analyze the major issues posed by these challenges for Cameroon. What levers could be utilized by citizens and the state to transform these challenges into opportunities for sustainable development?



Cameroon Desk Academy

Plateforme de formation en ligne, de préparation aux concours et examens nationaux, et de coaching éducatif.

Tel : 671 45 40 61 / 659 62 00 14 / **Email :** desk@cameroondeskacademy.com

Pour mieux vous préparer au concours, nous vous conseillons d'acheter le bord ci-dessous. Contactez-nous sur WhatsApp au 671 45 40 61 pour l'obtenir

J'intègre la Police Camerounaise **2024**



LA DISSERTATION DE CULTURE GENERALE

au concours de la Police Camerounaise

ELÈVES OFFICIERS ET COMMISSAIRES DE POLICE

-  Méthodologie de la dissertation de culture générale pas à pas.
-  10 anciens sujets du concours, corrigés et commentés.
-  20 thèmes au programme du concours développés
-  Conseils et astuces pour réussir l'épreuve de culture générale.



www.cameroondeskacademy.com